



NPO - Solidarity of International Judo Education

NPO – Solidaridad de la Enseñanza Internacional del Judo

(Traducción provisional)

6 de junio de 2014

Me complace mucho saber que nuestros judoguis de segunda mano son obsequiados a la Federación Cubana de Judo a través de la Cancillería japonesa.

Hemos estado obsequiando cerca de 40,000 judoguis de segunda mano a más de 145 países desde 1990, para apoyar su desarrollo del judo.

Hace nueve años, yo creé la organización sin fines de lucro NPO- Solidaridad de la Enseñanza Internacional del Judo con la cooperación y el apoyo de muchas personas, para abordar los asuntos relacionados con la difusión del judo a nivel mundial y cumplir la misión del judo en la sociedad. La organización tiene tres objetivos principales: la diseminación global del judo, el intercambio cultural y entendimiento intercultural a través del judo, y la educación de los jóvenes a través del judo. Su lema es “Judo, Amistad y Paz”.

El lema de nuestra organización significa que los practicantes de judo, que es un deporte competitivo cuerpo a cuerpo, se alientan entre sí a mejorar su mente, habilidades y cuerpo a través de la práctica y, durante la práctica, crear relaciones de confianza y firme amistad, y por ende volverse personas que puedan contribuir a la creación de una sociedad pacífica y plena.

Comprendo los aspectos atractivos y las cuestiones relacionadas con el judo como deporte a través de mi experiencia promoviendo el judo por todo el mundo, como competidor e instructor de esta disciplina. También simpatizo con el espíritu de “Seiryoku Zenyo (mínima energía, máximo efecto)” y “Jita Kyoei (próspera coexistencia para uno mismo y para todas las demás cosas)” defendido por el Maestro Jigoro Kano, fundador del Judo Kodokan, y el Olimpismo moderno creado por Pierre de Coubertin.

Si me preguntaran por qué sigo con el judo, respondería lo siguiente: El espíritu del judo, el espíritu de las Olimpiadas, y el lema de nuestra organización defienden el entendimiento mutuo a través del deporte y por ende contribuyen a la paz mundial. El objetivo fundamental del deporte no es volverse el competidor más fuerte sino crecer como una persona con el cuerpo y la mente bien equilibrados, que puede ayudar a los demás a construir y mantener una sociedad pacífica.

Me encantaría que estos judoguis ayudaran al desarrollo del judo en su país.

Yasuhiro YAMASHITA

Director